
REQUERIMENTO Nº 00085/2018 

 

 

 

Ao Excelentíssimo senhor 

Prof. Deley Oliveira 

Presidente da Câmara Municipal 

Nesta 

 

 

Senhor Presidente,  

 

 

O Vereador que este subscreve, vem respeitosamente requerer que, após ouvido 

o plenário, seja encaminhado expediente ao senhor Prefeito Municipal, 

solicitando que ele conceda isenção de taxa anual de licenciamento aos 

mototaxistas de nosso município. Haja visto os altos custos operacionais que 

essa importantíssima classe de nossa sociedade enfrenta atualmente, 

principalmente do elevado preço de combustíveis. 

 

Reconhecemos que o Município necessita de receita para gerir as demandas, 

mas reconhecemos também que, muitas  vezes, se deve abrir mão de um 

benefício em favor de uma causa ainda mais nobre, e, isentar os nossos 

mototaxistas, da taxa de licenciamento anual, é promover melhor condição de 

trabalho aos mesmos, que são pessoas lutadoras em que a cada dia, são forçados 

a enfrentar chuva e sol pela sobrevivência e subsistência dos seus familiares. 

  

 

Gabinete do Vereador, 25 de abril de 2018. 

 

 

 

 

 

 

Adriano  Moraes 

Vereador (PPS) 

 


